



Buques de Rusia, Irán y China realizan maniobras en el Índico

Description

(Moscú) El Ministerio de Defensa de Rusia informó hoy que buques de su Armada junto a las de China y de Irán realizaron ejercicios de lucha antiterrorista en aguas del océano Índico.

La nota precisa que durante las maniobras Cinturón de Seguridad 2025, las tripulaciones de los tres países practicaron habilidades en la búsqueda y liberación de un buque secuestrado por potenciales terroristas en el golfo de Omán.

La parte marítima del ejercicio fue en el golfo de Omán, tras la preparación de los marineros en el puerto iraní de Chabahar, agregó el comunicado.

La parte rusa está representada en las maniobras por las corbetas Rezki y Héroe de la Federación de Rusia Aldar Tsydenzháпов, así como por el petrolero Pechenga de la Flota del Pacífico, indicó la cartera castrense.

Durante los episodios clave de los ejercicios, fuerzas conjuntas buscaron una embarcación capturada por terroristas simulados, y también practicaron una operación conjunta de unidades especiales para liberarla.

Por espacio de dos días, las tripulaciones de los barcos realizaron disparos diurnos y nocturnos con ametralladoras de gran calibre y armas pequeñas contra objetivos que simulaban embarcaciones no tripuladas y vehículos aéreos no tripulados de un enemigo potencial.

El Ministerio señaló que en varias etapas de los ejercicios participaron helicópteros de cubierta. Los aparatos se utilizaron para búsquedas de reconocimiento, para apuntar a barcos de un destacamento conjunto y durante el envío de grupos de asalto a barcos capturados simulados.

En todos los episodios estuvo involucrado un helicóptero Ka-27M de la aviación naval de la Flota del Pacífico.

Luego de completar con éxito las tareas de la etapa naval de los ejercicios, los barcos regresaron al puerto de Chabahar en Irán, donde se resumirán los resultados de los ejercicios y se realizará la ceremonia de clausura.

Los ejercicios navales internacionales Cinturón de Seguridad 2025, organizados por la parte iraní, se celebran por séptima vez. Las maniobras tuvieron lugar por primera vez en el mar Árabe en 2018.

En las maniobras participan de forma permanente buques de las Armadas de Irán, Rusia y China. Este año participan alrededor de 15 barcos, buques de apoyo y lanchas de combate, así como helicópteros de la aviación naval.



El Maipo/PL

Date Created
Marzo 2025

www.elmaipo.cl